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Trino, Marco Tugnoli mantiene
scettro e corona di Re dei Brutti

�� (mi) - Per il secondo anno consecutivo - la terza 
nell’albo d’oro - “Bigbang” Marco Tugnoli mantiene lo 
scettro e la corona di Re dei Brutti. L’elezione 2015 si 
è tenuta durante la Festa Brutta di domenica scorsa al 
Bar Cose Buone, nello spazio esterno di piazza Martiri 
dei Lager. Tugnoli si è cimentato in sfide goliardiche di 
canto, ballo e recitazione davanti ad un’apposita giuria. Il 
vincitore, dopo la riconferma, si è subito gettato nel clima 
di festa, accompagnandosi ad alcune bellezze locali (nella 
foto). La serata è stata animata da Dj Ciuffo e Massimo 
“Chiocciolo” Deandreis. 

Crescentino, nuovo riconoscimento
per la Croce Rossa Italiana

�� (mi) - Un nuovo importante riconoscimento è 
giunto in questi giorni per la Croce Rossa Italiana 
di Crescentino: dopo aver concluso l’istruttoria il 
Settore Protezione Civile della Regione Piemonte ha 
ammesso con determina n. 1977 del 11 agosto 2015 il 
Comitato Locale CRI nell’elenco territoriale, sezione A, 
delle organizzazioni di Protezione Civile della Regione 
Piemonte. Soddisfazione è stata espressa dal Presidente 
Vittorio Ferrero: “Siamo contenti di questo nuovo ed 
importante riconoscimento che rappresenta un’ulteriore 
garanzia della capacità operativa e professionalità 
che in questi 30 anni i Volontari della Croce Rossa 
Crescentinese hanno sviluppato nel settore delle 
Emergenze e Protezione Civile”.

Trino, nel mese di luglio la Caritas
ha assistito più di cento famiglie
�� (mi) - La Caritas nel mese di luglio ha assistito 55 

famiglie italiane e 52 famiglie immigrate. Ha speso 898 
euro di bollette, 252 euro per l’acquisto di alimentari, 22 
euro per medicinali, 74 euro per pratiche burocratiche, 
48 euro per marche da bollo, 40 euro per gasolio, 11 
euro per autobus, 5 euro per utenze e 150 euro per 
prestito. 

Tricerro, sabato 5 settembre
spazio alla Festa Campagnola
� (mi) - La Famija Trisereisa organizza per sabato 5 
settembre la 40° Festa Campagnola all’interno della quale 
si terrà la seconda semifinale del Campionato Mondiale di 
Panissa - nel corso della serata si potranno gustare le sei 
panisse delle sei squadre in semifinale - e la 2° Festa della 
Birra. Il menu prevede: salamelle e wurstel alla griglia, 
porchetta con patatine, salumi e formaggi vari, patatine, 
panini con salamella, panino+birra, porchetta-patatine-birra. 
Apertura del ristorante alle ore 19,30. Musica e karaoke 
con Demis.

La festa di San Caio a Palazzolo:
musica, gastronomia, giochi, leva
��  PALAZZOLO

(mi) - È tutto pronto per la Festa patronale di San 
Caio, in programma a Palazzolo il 4, 5, 6 e 7 set-
tembre. La festa prende il via venerdì 4 settembre, 
in piazza Giovane Italia, con una serata danzante 
con ballo liscio in compagnia della “Free Music 
Band”. Sabato 5 settembre, alle 15.30, al campo 
Sportivo Comunale, avranno luogo le Semifinali 
del Torneo di Calcio, il 3° Memorial Luigi Castel-
li. Alle 18, nella chiesa di San Germano Vescovo, 
avrà luogo la s. messa della Leva 1997. In serata, 
alle 20, in corso Italia, “Profumi e Tradizioni Arte 
Culinaria Regionale”, con stand enogastronomici 
con cibi dalle Regioni d’Italia. Alle 22, in piazza 
Giovane Italia, “Open Sky Disco Lounge”, con 
Dj Ciuffo, per ballare tutta la notte sotto le stelle. 
Domenica 7 settembre, si parte alle 10, con la 
Santa Messa della Leva 1997, nella Chiesa di San 
Germano Vescovo. Alle 11, “Salto della Leva” in 
piazza, con la banda musicale “Fausto Nervi”. Nel 
pomeriggio, alle 15.30, si disputeranno le finali del 

Torneo di Calcio, presso il campo sportivo. Sem-
pre alle 15,30, in piazza Giovane Italia, partiranno  
“I Giochi dell’Oca”, per bambini e ragazzi. Alle 17, 
in piazza del Comune, spettacolo della Leva del 
1997, dal titolo “L’isola dei formosi”, ed alle 18.30, 
in piazza Giovane Italia, “Merenda Sinoira” in 
musica: specialità piemontesi al ritmo dei “78 giri 
Hot Ensemble”. In serata, alle 21, Concerto della 
Banda Fausto Nervi, presso il Teatro Monsignor 
Bono, in via Bondesan. Alle 23, tutti in pista con 
“Dance All Night”, per ballare fino a notte fonda 
con il sound di Dj Ciuffo, presso il Centro Poli-
valente di Via Mocca. Durante tutta la giornata, 
in corso Italia è in programma l’esposizione di 
prodotti artigianali. Lunedì 7 settembre, alle 11, 
s. messa. Nel pomeriggio alle 16, processione 
dell’urna con le reliquie di San Caio. In serata, 
appuntamento nella chiesa di San Germano per 
l’evento che chiuderà i festeggiamenti della Pa-
tronale di San Caio. In programma lo spettacolo 
“Cantate Domino”, interpretato dal Coro Polifo-
nico “Città di Crescentino”.

La gara di tiro alla fune anima la festa
(mi) - La gara di tiro alla fune ha animato la domenica della festa patronale su iniziativa del 
Bar Cose Buone. Diverse squadre si sono sfidate in piazza Martiri dei Lager e alla fine si 
è imposto il team formato da Abramo e Davide Martuzzi e Simone Locatelli. Nella foto di 
Tatiana La Rocca tutti i partecipanti alla simpatica prova di forza, vissuta all’insegna del 
divertimento. 

DOMENICA SCORSA AL BAR COSE BUONE DI TRINO

Edilizia scolastica Aumenta il numero di posti disponibili, presto ci sarà l’open day

Trino, i lavori all’asilo nido
Ultimati gli interventi di riqualificazione energetica

Legge regionale
Per il bosco
di Trino
che garanzie
sul futuro?

��  TRINO

È terminato la metà di agosto 
l’intervento di riqualificazio-
ne energetica ed adeguamen-
to normativo ai fini ai fini della 
riduzione dei consumi dell’asi-
lo nido comunale. I lavori sono 
stati seguiti dal sindaco Ales-
sandro Portinaro e dall’asses-
sore ai lavori pubblici Paolo 
Balocco. 
«Uno degli obbiettivi di questa 
amministrazione comunale è la 
razionalizzazione dei consumi 
energetici del patrimonio pub-
blico esistente, favorendo di fatto 
la diminuzione dei consumi di 
energia primaria con interventi 
di riqualificazione energetica del 
sistema edificio/impianto. Per 
cui, dopo molti anni, si è riqua-
lificato totalmente dal punto di 
vista energetico l’asilo nido di 
Trino» spiega il primo cittadino.
Con i “Lavori di Riqualificazio-
ne Energetica ed adeguamento 
normativo ai fini della riduzio-
ne dei consumi” predisposti dal 
Comune di Trino, praticamente 
sono rimasti solo i muri, anzi 
anche lì si è intervenuti, tutto 
il resto è stato rifatto, dagli im-
pianti di riscaldamento a pa-
vimento ai serramenti, dotan-
do l’edificio di impianto foto-
voltaico per l’autosufficienza 
energetica. 
Allo stesso tempo si è provve-
duto al rifacimento dei marcia-
piedi e camminamenti interni 
con l’abbattimento totale delle 
barriere architettoniche.
 L’elenco degli interventi sull’edi-
ficio è decisamente sostanzioso: 
1) Realizzazione di isolamento 
termico a cappotto in pannelli 
EPS di spessore cm. 10 sulle mu-
rature perimetrali; 2) Realizza-
zione di isolamento termico in 
lana di roccia su estradosso del 
solaio costituito da n. 2 strati in-
crociati per uno spessore com-

ottenute tramite l’applicazione 
di finitura protettiva a film sot-
tile trasparente al di sopra delle 
pareti tinteggiate, per un’altez-
za complessiva pari ad almeno 
1,50 m.; 11) Adeguamento degli 
impianti idrici e sostituzione dei 

plessivo di cm. 12; 3) Fornitura e 
posa di nuovi serramenti esterni 
in PVC con apertura normale 
ad anta e vasistas, con sopralu-
ce, comprensivi di vetrocamera 
antisfondamento e di persiane 
avvolgibili con cassonetti iso-
lati (ad esclusione delle porte 
finestre con funzione di uscita di 
sicurezza), imbotti perimetrali 
esterni su tutti i lati; 4) Rifaci-
mento integrale della pavimen-
tazione esistente con piastrelle 
di gres porcellanato monocot-
tura (cm. 40 x 40) a copertura 
dell’impianto di riscaldamento 
a pavimento; 5) Realizzazione di 
nuovo impianto di riscaldamen-
to a pavimento a bassa tempe-
ratura con sottostante pannello 
isolante in EPS (spessore mm. 
40), regolazione microclima del-
la temperatura; 6) Rifacimento 
integrale della centrale termica; 
7) Installazione di un impianto 
fotovoltaico della potenza com-
plessiva di 4,5 kWp; 8) Sostitu-
zione dei serramenti interni a 
servizio dei locali esistenti; 9) 
Ritinteggiatura dei locali interni 
attraverso uno studio cromote-
rapico dei colori alle pareti ed i 
rivestimenti dei singoli ambien-
ti, in funzione della destinazione 
di utilizzo; 10) Sostituzione dei 
rivestimenti interni con nuo-
ve superfici in smalto lavabili, 

sanitari esistenti; 12) Adegua-
mento dell’impianto elettrico 
con rifacimento dei quadri elet-
trici generali e di zona, con so-
stituzione dei corpi illuminanti 
deteriorati; 13) Sistemazione del 
tetto e riposizionamento delle 
tegole, con posizionamento di 
sistema di messa in sicurezza.
«Per questo singolo progetto que-
sta amministrazione ha inve-
stito 250mila euro e rientra ne-
gli interventi di efficientamento 
energetico che oltre agli edifici 
scolastici, interesseranno anche 
l’ex Mercato coperto e lo stadio» 
aggiunge l’assessore Balocco.
Oltre ai lavori un ulteriore inter-
vento, questa volta rivolto al fun-
zionamento e al miglioramento 
del servizio offerto ai cittadini. 
Si è aumentato il numero dei 
posti disponibili da 18 a 24, con 

un’ora in più di apertura duran-
te la settimana, l’asilo chiude tra 
le 17.30 e per la prima volta nei 
mesi scorsi ci sono state delle 
aperture straordinarie il saba-
to mattina. In più si organizza-
no incontri sulla genitorialità. 
«Quello sull’asilo nido è un in-
tervento pensato e seguito, dalla 
fase della progettazione alla sua 
realizzazione, completamente 
da questa amministrazione. A 
breve si organizzerà un “open 
day” per presentare alla citta-
dinanza i risultati di questo im-
pegno. È un altro tassello che dà 
soddisfazione, si torna sempre lì, 
la qualità della vita e dei servizi 
va potenziata perché le persone 
siano incentivate a restare o a 
venire a Trino» conclude il sin-
daco Portinaro.

m.i.

Rimesso a nuovo l’asilo nido di Largo Rodari a Trino

�(mi) - «Ci sono dei buoni 
miglioramenti, ma c’è anco-
ra da lavorare per garantire il 
futuro della Partecipanza dei 
Boschi». Il Primo conservato-
re, Ivano Ferrarotti, nell’as-
semblea dei soci convocata 
per domenica 23 agosto, ha 
illustrato i vari passaggi sulla 
legge regionale che riguarda 
il sistema parchi, arrivando 
all’approvazione di qualche 
settimana fa delle modifiche 
alla legge 19 del 2009 con il di-
segno di legge 90. «A fine luglio 
è stata approvata la modifica di 
legge accogliendo parzialmente 
le nostre richieste» ha spiega-
to Ferrarotti. «Ma non quella 
di non modificare l’articolo 41 
sulle aree di Rete Natura 2000. 
I commi 5 e 6 dicono però che 
gli enti di gestione possono de-
legare ad altri soggetti pubblici 
o privati proprietari la gestione. 
Ora a noi preme arrivare alla 
sottoscrizione della convenzio-
ne, quella da noi proposta nel 
2012. Questa ci deve garantire 
dal punto di vista giuridico e 
finanziario, con un contributo 
certo, e ci deve dare la sicurez-
za di avere la sub-delega alla 
gestione del sito di importanza 
comunitaria (Sic) denominato 
Bosco della Partecipanza di Tri-
no IT1120002 compreso nelle 
aree della Rete Natura 2000. La 
convenzione deve essere sotto-
scritta dal Primo conservatore 
della Partecipanza e dal pre-
sidente dell’ente di gestione, e 
vistata dalla giunta regionale». 
L’ex primo conservatore e par-
tecipante Bruno Ferrarotti ha 
detto che «ancora una volta 
abbiamo una legge regionale 
che ci lascia qualche perplessi-
tà di garanzia, che deve esser-
ci data con la convenzione per 
assicurare la continuità della 
gestione della Partecipanza dei 
boschi». 

Trino: scuola, sicurezza e lavoro
Le priorità della minoranza “Noi” 
�(mi) - «È necessario porre velocemente le ba-
si per la costruzione di un nuovo Istituto scola-
stico, senza più perdere troppo tempo». Il consi-
gliere comunale Roberto Gualino, capogruppo 
di “Noi”, ribadisce la sua posizione in merito ad 
alcuni temi importanti della nostra città. «Vorrei 
ricordare  i nostri tre pilastri fondamentali: scuo-
la, sicurezza e lavoro. Oggi ancor più, avendo le 
entrate dei fondi sul nucleare, crediamo che ci si-
ano i presupposti per la costruzione di una nuova 
scuola per scongiurare la possibile fuga dell’Istituto 
Alberghiero altrove, non trovando qui l’adeguata 
ubicazione e logistica. Bisogna accelerare i tempi 
e prendere decisioni, intervenire a livello pratico 
e non solo e sempre progettuale, dare forma alle 
idee dal momento che la scuola era un caposaldo 
anche dell’attuale amministrazione in campagna 
elettorale. Occorre anche dire che ha destato in 
tutta Italia molto entusiasmo l’affermazione del 
presidente del consiglio Renzi, nella quale si di-

ceva che il Governo sarebbe intervenuto in modo 
massiccio e tempestivo sull’edilizia scolastica. Pur-
troppo questa è stata l’ennesima bolla di sapone 
del governo degli annunci». I Comuni si devono 
insomma arrangiare da soli. «Lo Stato centrale si 
ricorda di essi solo nel momento dei trasferimenti 
delle imposte e quindi bisogna porre velocemente le 
basi per la costruzione di un nuovo Istituto, senza 
più perdere troppo tempo. In merito alla Sicurez-
za, bisogna aumentare le zone videosorvegliate e 
negli orari serali e notturni potenziare il nucleo di 
Polizia Municipale e creare un polo permanente di 
interforze coordinate in cui convergano ammini-
strazione comunale, forze dell’ordine e volontaria-
to. Investire sul lavoro cercando sistemi di sgravio 
fiscale per le imprese a fronte di nuove assunzioni, 
mandando rappresentanti del Comune alle fiere 
in collaborazione con Confindustria e altre asso-
ciazioni di categoria dove vendere i terreni della 
zona industriale molto appetibili a livello di costi».

Festa di fine estate all’Ipab di Trino
(mi) - Si è svolta sabato scorso all’Ipab Sant’Antonio Abate la tradizionale Festa di Fine 
Estate organizzata dallo staff delle O.S.S. di “Le torte della felicità”. L’area verde della 
struttura è stata vestita a festa con tanto di palloncini colorati e postazione musicale, 
dando la possibilità agli anziani ospiti di poter vivere una bella giornata e di poter 
festeggiare la patronale di San Bartolomeo. Non sono ovviamente mancati trenini, balletti 
e tanto divertimento che hanno coinvolto i nonnini, il personale e i familiari. Tra i presenti 
anche il presidente Andrea Boltro e il direttore amministrativo Paolo Barbano.

L’INIZIATIVA ORGANIZZATA DALLO STAFF DELLE O.S.S.
Nuovo parroco
Trino prepara
l’accoglienza
di domenica 13
a don Jacek

Comitato del Gemellaggio Ritrovo nella località turistica di Bardonecchia

Paesaggi mozzafiato e cultura
con la 28ª Marcia dell’Amicizia

��  TRINO

Il consiglio pastorale della par-
rocchia di Trino sta organiz-
zando i preparativi per l’acco-
glienza del nuovo parroco don 
Jankosz Jacek, prevista per la 
giornata di domenica 13 set-
tembre. Alle ore 15,40 è previ-
sto il ritrovo davanti alla chiesa 
del Sacro Cuore dei Salesiani e 
al suono della banda musicale 
il corteo raggiungerà la parroc-
chiale di San Bartolomeo dove 
all’ingresso ci sarà il saluto del 
sindaco, a cui seguirà la cele-
brazione della santa messa alla 
presenza dell’Arcivescovo di 
Vercelli Mons. Marco Arnol-
fo. Al termine della funzione 
religiosa nel cortile della par-
rocchia ci sarà un rinfresco-
aperitivo, quindi alle 19,30 ci si 
trasferirà all’oratorio salesiano 
per la cena condivisa. Verrà 
offerta la panissa. 

�(mi) - Si è svolta dal 22 al 29 
agosto la XXVIII Marcia dell’A-
micizia del Comitato del Gemel-
laggio di Trino. 
La meta di quest’anno era Bar-
donecchia, rinomata località tu-
ristica della valle di Susa. 55 par-
tecipanti, tra Italiani, Francesi, 
Tedeschi e Inglesi di Billericay 
sono stati alloggiati nell’ex Vil-
laggio Olimpico, ora trasforma-
to in una struttura alberghiera 
dotata di ogni confort. 
I primi due giorni, freddi e pio-
vosi, non hanno scoraggiato i 
marciatori, che muniti di giac-
che a vento e ombrelli, hanno in 
buon numero aderito alle mo-
difiche di programma proposte 
dalle guide alpine dell’Ufficio 
Escursionistico Montagnard, 
visitando il Forte di Bramafan, 
sede di un’esposizione di armi, 
documenti e manufatti inerenti 
alla prima guerra mondiale e 
inerpicandosi sui sentieri albe-

la fatica più intensa, sono state 
regalate dalla Valle Stretta e dai 
suoi laghi: il lago Verde, il lago 
Lavoir e il misterioso, nascosto 
e irraggiungibile lago Bianco.
A metà settimana, la gita a To-
rino ha dato un po’ di tregua ai 
camminatori. 
Le serate sono state allietate dal-
la musica di un gruppo di amici 

rati della valle della Rho. Il ri-
torno del sole ha poi permesso 
ai marciatori, suddivisi in tre 
gruppi, di raggiungere località 
incantevoli quali Pian delle Stel-
le e Passo Paumont e di inerpi-
carsi sui sentieri e tra i pascoli 
della Valle Fredda fino al Mon-
te Vin Vert. Ma, sicuramente, le 
emozioni più grandi, e anche 

trinesi (Cucurucucù band) e da 
uno spettacolino comico allesti-
to velocemente da un gruppetto 
di partecipanti. 
Come sempre, la settimana è 
volata via in un battibaleno: ci 
si è lasciati dandosi un arrive-
derci nella Foresta Nera, dove si 
svolgerà, dal 20 al 27 agosto, la 
prossima Marcia dell’Amicizia.

Il gruppo che ha partecipato alla marcia dell’Amicizia organizzata dal Gemellaggio di Trino


